
L'extrême droite : le cauchemar de la jeunesse

À Rennes, le 11 Juin 2024

À la suite des récentes **élections européennes**, la Fédération des Associations de Haute-Bretagne (FAHB) exprime son **inquiétude** face à l'issue des scrutins. Les résultats de ce vote ainsi que la **dissolution de l'Assemblée Nationale** par le Président Emmanuel Macron dimanche soir ne font que renforcer les craintes de notre jeunesse. Nous sommes et nous resterons engagé-e-s dans la lutte contre toute forme de haine, menaçant nos valeurs fondamentales.

Ces résultats électoraux, avec **37 %** des voix pour **l'extrême droite** montre une **montée préoccupante des partis prônant la haine** qui nous alertent sur la nécessité de rester mobilisé-e-s. Dans un contexte où la France doit impérativement protéger le **climat**, les **droits humains**, la **santé** et la **jeunesse**, il est essentiel de faire entendre notre **voix collective**.

Nous refusons catégoriquement que des partis politiques **prônant la haine** et **bafouant les droits humains** puissent accéder au pouvoir. C'est pourquoi nous appelons à une **mobilisation de la jeunesse** pour les prochaines élections législatives.

Jusqu'au **30 juin et 7 juillet 2024**, il est impératif que la **voix des jeunes** soit pleinement prise en compte et que nous nous **opposions fermement à l'extrême droite**.

Nous invitons donc l'ensemble des étudiant-e-s à se rendre **massivement aux urnes**, pour défendre nos **valeurs communes** et rejeter toute forme de **haine**.

Rendez-vous aux urnes les **30 juin et 7 juillet** prochains pour façonner un avenir meilleur, pour nos **libertés**, pour notre **jeunesse**.

Restons **mobilisé-e-s** et **déterminé-e-s** !

Elisa Boinet - Porte Parole
06.40.25.06.49